Schaffung der Nationalen Front des demokratischen Deutschland

Der Parteivorstand macht der Partei zur Pflicht, mit allem Ernst an das Studium der nationalen Frage und an die Schaffung der Nationalen Front des demokratischen Deutschland gegen die Unterdrückung der deutschen Nation durch den amerikanischen Imperialismus heranzugehen und für die Einreihung des deutschen Volkes in das antiimperialistische Lager, deren stärkste Kraft die Sowjetunion ist, einzutreten. Das Politbüro wird beauftragt, die Stellungnahme der Partei zur Schaffung der Nationalen Front in einer Entschließung zu formulieren und sie als Direktiven für die Partei der nächsten Tagung des Parteivorstandes vorzulegen.

Beschluß des Parteivorstandes vom 21. Juli 1949